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お 知 らお 知 らお 知 らお 知 ら せせせせ    

事務局 JH1WGP 大木 武 

 

★ ナイトボウリング大会はナイトボウリング大会はナイトボウリング大会はナイトボウリング大会は 9999 月月月月 5555 日（土）です！お忘れなく日（土）です！お忘れなく日（土）です！お忘れなく日（土）です！お忘れなく     

日程は下記の通りです。 

・場所：パニックボウルつくば 

・集合：18:00  スタート：18181818：：：：30303030（注意：スタート時間が（注意：スタート時間が（注意：スタート時間が（注意：スタート時間が早く早く早く早くなっています）なっています）なっています）なっています）    

・会費：1,000 円 

 

★ 8888 月月月月 1111 日日日日～～～～2222 日日日日フィールドデーコンテスト／アイボフィールドデーコンテスト／アイボフィールドデーコンテスト／アイボフィールドデーコンテスト／アイボーーーール会ル会ル会ル会がががが     

竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて開催されました開催されました開催されました開催されました     

役員集合の 1 日午後 3 時には各局の協力の元準備開始となり、アイボール会

スタートの午後 5 時には予定通り始める事が出来ました。美味し物が盛り沢山

でしたが、今年からコンテスト開始時間が午後 6 時となり参加開始が危ぶまれ

ましたが、何とか間にあった局がいましたので安心？しました。 

また、6 名の宿泊者があり、盛り上がりました。参加局は下記の通り会員 16

名プラスゲスト１名でした。参加の皆さんご苦労様でした。 

参加局：（下線：宿泊者） 

JA1CCN、JA1PBV、JE1RLK、JF1KZD、JF1MFE、JF1PEL、JG1HJV、

JG1IIF、JG1JLU、JG1WMN、JH1UOJ、JH1WGP、JJ1ATZ、JN1VVE＆

友人、JO1LEA、JR1CCP   

 

★ JARLJARLJARLJARL 発足発足発足発足 90909090 周年特別記念局周年特別記念局周年特別記念局周年特別記念局‘‘‘‘8J190Y/18J190Y/18J190Y/18J190Y/1’’’’をををを竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて竜ヶ峰山荘にて運用しました運用しました運用しました運用しました     

JARL 発足 90 周年特別記念局の運用を 8 月 5 日～16 日まで竜ヶ峰山荘にて運

用しました。QSO 数は、1,207 局でした。ご協力の皆さん有難うございました。 

 

★ 8888 月月月月 22222222 日（土）日（土）日（土）日（土）23232323 日（日）ハムフェア日（日）ハムフェア日（日）ハムフェア日（日）ハムフェア 2015201520152015 が開催されまが開催されまが開催されまが開催されましたしたしたした 

今年は、「JARL 創設 90 周年記念ハムフェア」をキャッチレーズとして東

京ビックサイト西ホールで開催され多くの入場者があり、大変活況を呈したよ

うでした。 

今年も、茨城県支部ブースでは当クラブの PR 活動を行いました。またとなり

のブースには JR1WA 筑波山レピータ局管理団体も陣を張り PR 活動をしてい

ました。クラブメンバーの参加局の皆さんも各々立ち寄られサインをしていま

した。当クラブからの入場数は 27 局でした。ご苦労様でした。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

★ お悔やみお悔やみお悔やみお悔やみ     

 ・JG1IIF 林さんのおお母様が亡くなられました。ここに謹んでお悔やみ申し上 

げます。尚、葬儀は去る 8 月 19 日セレモニーオニザワにて執り行われました。 
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茨城・栃茨城・栃茨城・栃茨城・栃木合同ミーティング木合同ミーティング木合同ミーティング木合同ミーティング     

JF1MFE 久松 満男 

7 月 25、26 日に茨城県、栃木県の合同ミーティングが那須の山の中腹の共同セ

ンターにて開催されました。 

 総勢 80 数名の参加でそれなりに賑やかに楽しみました。場所は、牧場の一角

でキャンプ場の設備が出来ていまして、設備的には良いかなと？ただ！キャンプ

ファイヤーの広場が少し狭くて足場が良くなかったって感じ？？ 欲をいったら

きりがないけどね！    

現場に着いてからが大変、準備に掛かり場所的には良いところを取りましたが、

車が近くに行けず苦労しました。JR1CCP 長塚会長も足腰が良くない中、頑張っ

ていましたが、後になって参っていました。 

今回は参加者が少なかったので寂しい限りでした。JG1HJV 森田さんのお子さ

ん（JG1FOM）が参加しましたので準備に協力してくれ助かりました、若さです

ね！ 

記念撮影をして大会に入りまして支部長さんたちの挨拶が終わり、クラブ紹介

では JR1CCP 長塚さんがクラブの諸々を紹介しました。 

其の後に抽選会が有り賞品には地元の野菜が入った物が出され、クラブからは

JA1IOA 矢口さんが早々とゲットし、続いて皆さん賞品をゲット。 

終了後にはアイボール QSO に

て花が咲きました。JG1HJV 森田

さんとお子さん（JG1FOM）とで

夕食の準備をしてくれました。

JH1UOJ 入山さんは相変わらずワ

ンちゃんと特等席？？ 

今回は JG1WMN 葛綿さんが不

参加で各クラブからどうしたのと

の問い合わせで大変でした。（迷

惑？？？） 

冗談はともかく賑やかに交流が出来たと思います。 

別話笑い話！！！  早朝に山荘にて荷物を各車両に積み込み一路栃木県那須

に向かって一般道にて走行、昼食は益子に美味しいとんかつ屋が在るとのことで、
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一般家屋を改造してのお店、沢山の人が並んでいました。とにかくゲット！美味

しかった！、ハイ。 

別行動で先に出かけた

JA1IOA 矢口さんは、そん

な話を無線で聞いて、回

り道をしては間に合わな

いとの事で、俺も同じも

のをと近くの別店で、と

んかつを食べたよと、キ

ャンプ場での夕食での話

で大笑い！！ 宇都宮で

知人の酒店で美味しいお

酒をとの回り道でした。

キャンプ場で其の酒を頂

きましたが、美味しかっ

たハイ！ 

もう一つ、これはクラブのスピード狂、JH1UOJ 入山さんの話。 

益子で昼食の後、矢板 IC から皆で高速道に乗り、那須高原サービスエリア ETC

専用出口へ向かって走行中に先を走る JG1HJV 森田さんとお子さん（JG1FOM）

との話であれは覆面カーだとの話を無線でしていたら、バックミラーに赤ランプ

が点き誰か捕まったとの事。そうしたら UOJ から俺、ゲットされたとの入電。 

一瞬気が重くなる。皆なで出口で待っていたところ開放されたとの入電。ほっ

として合流して話を聞いたところ、走行車の前に出たら赤ランプ。ブレーキを踏

んで通常走行、端に寄れと指示でお説教を受けたとの事。スピード計測の暇がな

かったとの事で笑いながらのエピソード話。ハイ、皆さんも気をつけましょう。 

おつかれ！！！ 
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フィールドデーフィールドデーフィールドデーフィールドデー    コンテスコンテスコンテスコンテスト／アイボール会ト／アイボール会ト／アイボール会ト／アイボール会     

JF1MFE 久松 満男 

茨城・栃木合同ミーティングに続いて 8 月 1、2 日の両日フィールドデーコンテ

ストが開催されました。 

当クラブでも山荘にて大勢の局にて開催されました。今回はコンテストの時間

が変更されまして、午後 6 時から翌日の昼 12 時までとなり戸惑いました。 

コンテストの前にアイボール会があり楽しんでいましたが、今回は気を使った

のか皆さん早く上がり 7 時くらいから無線機に向かい頑張ったようです。他の方

も部屋に上りアイボールを楽しんでいたようでした。暑かったせいか用意したか

き氷が大分うけていました。 

バーベキューのスタッフに新人が加わり JJIATZ 大久保さんが、一生懸命頑張

っていました。お疲れ様。 

又、いつもの料理長

JF1KZD 池田さん、

JN1VVE 高野さんお疲れ様。

スイカ、とうもろこし、お

いしかった！ 

今回は特別ゲストの YL

さん(高野さんのお友達)も

見えて賑やかでした。 

フィールドデー コンテ

ストはどうなのかな？ 

皆さん遅くまでアイボー

ルに花が咲いたよう

です。 

お泊り組みは如何

なさいましたか？当

局はいつものように

12 時近くに下山しま

した。翌朝 10 時位に

行きまして 12 時の終

了時まで山荘におり

ました。 

参加された皆さん、

お疲れ様でした。 
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JARLJARLJARLJARL 創立創立創立創立 90909090 周年特別記念局周年特別記念局周年特別記念局周年特別記念局    

 JF1MFE 久松 満男 

JARL 創立 90 周年特別記念局 8J190Y が関東

地方本部管轄で 6 月 1 日から各県単位で運用さ

れています。本県では 7 月 29 日から 8 月 19 日

までが担当で、8月 2日まで大子クラブで運用。

3 日に機器の移動で土浦に。4 日に JA1PBV 局

の計らいで竜ヶ峰山荘にて記念局が設置されま

した。 

本県の運用は大子、土浦、古河とそれぞれの

担当で運用することになり、8 月 4 日ら 16 日までの運用は、山荘にて土浦クラブが局

の管理を行い、県南の各クラブが運用とのことでしたが、申し込みが少なく当クラブ

員での運用が殆どでした。  

毎日のように、JA1PBV 局が山荘に行き運用体制を作っていました。 

クラブ員では、JA1CCN、JA1IAW、JA1LIS、JA1PBV、JE1RLK、JF1KZD、JF1MFE、

JF1PEL、JG1WMN、JH1AAO、JH1AOZ、JH1WGP、JN1VVE、JR1CCP の各局

が設置と運用に参加されました。 

お付き合いで当局も運用しましたが、久しぶりの運用だったので JA1PBV 局の指導

を受けながらの交信でした。数時間の交信でしたが思うように進めなかったけれど、

何とか百に近く交信できました。 

コンディションが良くありませんでしたが、

JH1AAO 西本さんと JR1CCP 長塚会長、JA1CCN

沖田さんの

追い込みで

苦戦しなが

らも総数

1,207QSO

とな

りま

した。 

 途中、支部長の JH1WFK 深津さんと会

計の JI1WLB 杉山さんが、陣中見舞いとお

立ち寄り頂きまして数局サービスして行き

ました。 

また、JG1WMN 葛綿さんには忙しい時

間を割いて何回か見廻りに来てくれ

まして、ご心配を頂きました。 

 お蔭様にて茨城県支部の JARL 特

別記念局の運用で当クラブ担当の運

用も無事に何事もなく終了しました。 

尚、JA1LIS 飯田さんには芝刈や

環境整備にご支援いただきました。

ご協力頂きました各局お疲れ様でした。 
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ゼロ戦そのゼロ戦そのゼロ戦そのゼロ戦その２０２０２０２０ 

 JH1WGP  大木 武 

絶対国防圏を定めたのに突破されたのだから戦争終結に向かうべきであったが軍部の力

が強く出来なかった。 

グアム島、サイパン島、テニアン島を占領した米軍は B-29 の為の滑走路を建設開始。昭

和 19 年 11 月ごろからこの三つの島から飛び立った B-29 は先ず富士山を目がけその後各都

市の爆撃に向かった。この爆撃は、軍事施設のみならず一般住宅をも含む無差別爆撃となり

多くの犠牲者が出た。 

 

南の島々の日本軍は、一度も挽回することなく敗北のみであった。島というものは、攻撃

にさらされると守る事が困難なのである。だから常に攻撃されない様にしておかないといけ

ないのだ。これは現在でも同じのようです。 

日本軍にフィリピンが占領された時オーストラリアに逃れたマッカーサーがその時言っ

た「I shall return」の通り昭和 19 年 10 月 23 日レイテ島に再上陸してきた。 

 

このレイテ湾にいる大

輸送船団を栗田艦隊が撃

滅する為の作戦がレイテ

沖海戦であった。この作

戦は実に雄大？であくま

でも栗田艦隊が突入出来

るようエンガノ岬右上に

小澤艦隊が最後の最後４

空母で米軍を引き寄せる

おとりとなる。また南に

は志摩艦隊、西村艦隊も

米軍を引きつける役目を

持った。 

栗田艦隊の指揮官栗田健

男は大洗出身、世界最強

戦艦大和、武蔵を含む大

艦隊を率いてブルネイ湾

からフィリピンのど真ん中を横切り太平洋に抜けサマール島沿いにレイテ湾に向かう作戦

である。昭和 19 年 10 月 22 日ブルネイ湾を出港、しかしこの艦隊を空からの援護は全くな

かった。もうそんな航空戦力は無くなっていたのだ。したがって出港後間もなく米軍の攻撃

を受け始めレイテ湾に行くまでに執拗な攻撃を受け続けた。その都度艦船が沈没し、最近 

水中カメラで判明した戦艦武蔵はフィリピン中央付近のシブヤン海で撃沈されたのだ。 

 

しかし百戦錬磨の栗田艦隊、残った大和以下の艦隊をシブヤン海から太平洋に出てサマール

沖まで辿りついた。猛烈なる攻撃を受けながら状況判断が困難だったのかレイテ湾に突入す

ることなく戻ってしまった。これが‘謎の反転’と言われている。この間マニラの少し北の 

マバラカット飛行場の残り少ないゼロ戦隊では、重大な計画が実行されようとしていた。 

特攻作戦である。                          つづく 

栗田艦隊経路 

マバラカット 
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90909090 周年記念周年記念周年記念周年記念    ハムフェアハムフェアハムフェアハムフェア 2015201520152015    

JF1MFE 久松 満男 

8月22日、早朝6時30分に高津の自宅前よりすでに数名の便乗者がおりましたJG1WMN

葛綿さん迎えの車に便乗して、一路高速道にて東京ビックサイトに向かいました。 

首都高が相変わらず混み、少し遅れましたが 8 時過ぎには到着。荷物を降ろし、茨城県支

部のブースの準備に掛かりました。お隣は JR1WA 筑波山レピータのブースです。今年は会

場の中ほどになりました。縁があるのか水戸の FM 放送局“FM ぱるるん”のブースが支部

のブースの前の裏側にありましたが、場所の抽選が早かったとの事で位置関係が違ってしま

いました。（どちらも、予定が狂ったか？） 

開場前の 9 時過ぎには準備万担。10 時に開場、まだかまだかと待ちくたびれたお客様が

どっと入場。まもなく、JE1RLK 田中さんがお見えになり、少し遅れて JH1WGP 大木さん

が見えられ、暫く話をしました。その後、各局がパラパラと寄ってくれました。 

当局も時間の合間を見て会場を一回り、広いのでくたびれました。 

各ブースには、ジャンクや中古無線機、色々なグッツや自作アンテナも。また、それぞれ

の PR が賑やかです。行った事のない方は一度観る価値は有ると思います。興味が無い方で

も話の種にはなると思います。 

午後、“FM ぱるるん”のブースでは、今年の“いばらきハムの集い”にてミニライブを

したシンガーソングライターのわたまいわたまいわたまいわたまいこと、JJ０SDQ 渡部まいこさんが CQ を出しいた

ので初 QSO しカード交換をしました。同じハム仲間ですが新人なので大変だったようです。

その後、JR1CCP 長塚会長さんがブースに見えられました。足が思うようでなく大変のよう

でした。大疲れさんでした。 

4 時頃まで、皆さんが帰るコールでブースに寄って行かれました。5 時には会場終了で片

付けて帰りました。 一日目のお話でした。二日目は次回にてご報告いたします、宜しく 

                                 

皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。皆さん、記事をお待ちしています。近況で結構ですので、連絡してください。 
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